

# ROBERT BOURGEOIS

## *Ferme Bourgeois Farms*

For more than 20 years Robert Bourgeois has been redefining the term “growth industry.” From his Memramcook Valley orchards, using innovative, environmental farming practices, he’s cultivated 20 varieties of apples and transformed top yields into an expanding line of niche-market products ranging from ice wines to apple butter. With apple blossom tours in spring, hayrides at harvest, recently Ferme Bourgeois Farms became one of only 11 economuseums in the Atlantic Region and now uses education and tourism to introduce people of all ages to their farm and to the specialty products that spring from it. With 20 employees, annual sales close to \$800,000, and the distinction of being New Brunswick’s largest apple winery, some might feel they’d reached maximum yield. Not Bourgeois. His business ideas continue to blossom.

Robert Bourgeois redéfinit depuis plus de 20 ans l’expression industrie en expansion. Depuis ses vergers situés dans la vallée de Memramcook où il fait appel à des pratiques agricoles innovatrices et écologiques, il cultive 20 variétés de pommes et transforme ses récoltes en une gamme étendue de produits pour marchés spécialisés, allant des vins de glace jusqu’au beurre de pommes. Grâce aux visites des vergers en fleurs le printemps et aux promenades en charrette au moment de la récolte, la Ferme Bourgeois Farms est récemment devenue l’un des onze économusées de la région atlantique et fait maintenant appel à l’éducation et au tourisme pour sensibiliser les gens de tous âges à ses spécialités. Robert Bourgeois emploie 20 personnes, réalise des ventes annuelles de près de 800 000 \$ et est connu comme étant le plus important producteur de vin de pommes du Nouveau-Brunswick. Si certains croient que la Ferme Bourgeois Farms a atteint son plein potentiel, ce n’est pas l’avis de M. Bourgeois. Les idées continuent de bourgeonner dans son esprit.

THE ART  
*of*  
SUCCESS

L’ART  
*du*  
SUCCÈS



Atlantic Canada  
Opportunities  
Agency

Agence de  
promotion économique  
du Canada atlantique

Canada